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CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- (Sobre el brote por la 

bacteria Klebsiella en el Estado de México) “Las infecciones 

intrahospitalarios es un grave problema en México y en el mundo, 

en lo global, la OMS calcula que para el año 2050, la principal 

causa de muerte van a ser las infecciones o resistencias 

antimicrobianas, además esta Klebsiella no es fácil de tratar, 

solamente se tiene que tener mucha, muchísima capacidad 

para poderla cultivar y saber qué tipo de antibiótico es el que la 

puede combatirla.  

Esta llamada de la Cofepris es para alertar y que se ponga 

atención de lo que está ocurriendo”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/16DSbNdcvSnMw5LE8iTjvhtGefKlEh_Kb/view 
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